

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Estudian dedicar el 14 de agosto al festival Fosforito

G.C 25/05/2016

La intromisión de la música típica de la Feria en la caseta municipal el 14 de agosto, cita del Festival de Cante Grande Fosforito de Puente Genil, ha provocado que el equipo de Gobierno estudie las distintas opciones para garantizar la buena audición del popular e importante certamen flamenco. Este problema ya se ha suscitado en las dos anteriores ediciones, al celebrarse el evento de arte jondo en el nuevo recinto ferial.

La concejala de Festejos, Mariola González y el portavoz del Gobierno municipal, José Antonio Gómez, explicaron ayer que están barajando la posibilidad de dedicar el 14 de agosto sólo a la celebración del Festival de Cante Grande. Este sería uno de los motivos por los que confirmaron que la Feria se amplía un día (19 de agosto).

Este incremento del calendario se mantendrá al menos para las tres próximas ediciones, en las que el 19 de agosto coincide con el fin de semana (viernes, en 2016; sábado y domingo los siguientes. Por otro lado, según informó González, «el público en general demanda un día más de feria». Por su parte, el portavoz del Gobierno, José Antonio Gómez, desgranó esta iniciativa municipal y argumentó que este año «la feria comienza el lunes (15 de agosto) y, teniendo en cuenta que los colectivos aseguran que una feria sólo entre semana es muy floja», el equipo municipal ha decidido «ampliar el calendario al viernes, que, al menos es un día de comienzo de fin de semana».

Lo que no se ha precisado es cómo se va articular definitivamente el 14 de agosto. Si está concretado que el alumbrado se inauguraría como siempre en los prolegómenos del Festival de Cante Grande Fosforito, aunque aún no se ha decidido sobre otros aspectos y «se está estudiando la mejor solución». Entre otras, se baraja modificar la fecha del Día del Niño, hasta ahora el día 14, y buscar otra.

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## El Ángel Ximénez intentará certificar la salvación en Santander

REDACCIÓN 24/05/2016

El miércoles a las 20.30 horas disputará el Ángel Ximénez en Santander su partido de la penúltima jornada de la Asobal de balonmano. El Go Fit Adelmá será el rival de los pontaneses en este encuentro que ofrecerá Movistar Plus en directo. El equipo de Puente Genil buscará un resultado positivo que le permita asegurarse la permanencia. El conjunto cántabro, con la permanencia asegurada, recibirá a un equipo pontanés que sí tiene todavía los deberes por hacer. Un empate le valdría a los cordobeses para sellar la salvación una temporada más estar entre los mejores. Incluso la derrota podría valer, siempre y cuando el Teucro no consiga ganar en Cangas.

La expedición del Ángel Ximénez salió el lunes por la noche por carretera por lo que llegó en la mañana del martes a Santander. En la tarde del martes tiene previsto entrenar con vistas a preparar el encuentro. Javier Cabanas contará con los mismos jugadores que el pasado sábado ganaron al Guadalajara.

El Go Fit Sinfin tiene en sus filas dos exjugadores del equipo pontano, el cancerbero, Ernesto Sánchez y Oscar Río. El propio Río es el cerebro y director de orquesta del equipo de su tierra. La gran virtud del rival de los pontanenses es el concepto de equipo que tiene, una virtud que les ha hecho superarse a sí mismos.

El partido será dirigido por el asturiano Fernández Fernández y el castellano leonés Martín Franco.

## Ofensiva de los empresarios para exigir a la Junta que haga la Autovía del Olivar

Las patronales de Puente Genil, Lucena y Herrera unen esfuerzos y esperan captar a más asociaciones



PUENTE GENIL - 24/05/2016 a las 08:09:29h. -  
Act. a las 08:09:34h.

Dirigentes de la Asociación de Empresarios de Puente Genil, (Asojem), ante el interés que les suscita la puesta en marcha de la Autovía del Olivar en el tramo que discurre desde Estepa-Puente Genil hasta Lucena, mantuvieron ayer el primer encuentro de Asociaciones Empresariales del Centro de Andalucía. En esta primera cita participaron las patronales de Herrera (Asecohe), representada por su presidente Francisco Durán y por el técnico María José Rivodigo; de Lucena (AEL), representada por su presidente Jaime Verdú; y a la propia Asojem, representada por su presidente Alfonso Ariza y distintos miembros de la directiva.

Durante esta primera toma de contacto se debatieron distintas líneas de trabajo para cooperar, y sobre todo se consensuó la necesidad de crear acciones que impulsen el desarrollo socioeconómico del centro de Andalucía, y entre estas acciones, se resaltó la importancia de conocer el estado en que se encuentra la Autovía del Olivar, e intentar impulsar su reactivación, ya que es un eje «que facilitaría enormemente el desarrollo de este territorio».

Los empresarios reunidos indicaron que se ha fijado un próximo encuentro, «dónde se espera se unan más asociaciones que compartimos territorio e ir trazando distintas estrategias de colaboración y desarrollo».

La última información de la Junta de Andalucía la dio a conocer a finales del año pasado el consejero de Fomento, Vivienda y Transportes de la Junta, Felipe Gómez, a los alcaldes socialistas de Lucena y Puente Genil, Juan Pérez y Esteban Morales, respectivamente, de que los presupuestos para el 2016 no

contemplarían el tramo de Autovía del Olivar entre ambos municipios, ya que existían «otras prioridades». El consejero andaluz argumentó para ello el «cambio que se ha producido en el Parlamento de Andalucía sobre la financiación público-privada» y puso de manifiesto que «varios estudios han detectado el incremento del coste que eso conlleva».

El tramo que une Puente Genil y Estepa cuenta con 40 kilómetros y, según las previsiones iniciales, daría servicio a unas 800.000 personas, que son las que estarían a menos de 25 minutos de la autovía una vez finalizada.

La inversión global prevista para culminar la Autovía del Olivar es de 964 millones de euros y su trazado total es de 170 kilómetros.

El proyecto de obras elaborado en su día dejaría la carretera autonómica A-318 como una vía de servicio. Esta intervención incluye la construcción de enlaces con la A-92 y con las poblaciones de Herrera, Puente Genil, Moriles y Badolatosa. Además, establece la conexión definitiva con la A-45 y con el tramo ya en servicio, entre Lucena y Cabra. De forma indirecta, mejoraría la movilidad en El Rubio, Marinaleda, Casariche, Aguilar de la Frontera o la estación del AVE de Puente Genil.

## Los heridos en el tiroteo de Badolatosa se resisten a identificar a sus agresores

Dos han sido dados de alta y un tercero sigue grave en el hospital Reina Sofía de Córdoba

M. J. PEREIRA - @mjesuspereiraSevilla - 24/05/2016 a las 23:09:04h. - Act. a las 07:18:40h.

Las tres víctimas del tiroteo ocurrido el pasado 8 de mayo en la localidad sevillana de Badolatosa se resisten a identificar a sus agresores ante la Policía Judicial de la Guardia Civil de la Comandancia de Sevilla, según fuentes consultadas por ABC. Dos de los tres heridos han sido ya dados de alta en los hospitales Reina Sofía de Córdoba y Virgen del Rocío de Sevilla. El tercero de los heridos continúa hospitalizado en el hospital Reina Sofía, donde sigue estable dentro de la gravedad tras ser tiroteado en la cabeza, según fuentes consultadas por ABC.

Hasta el momento no ha trascendido la razón del tiroteo, aunque algunas fuentes apuntan a un ajuste de cuentas por drogas entre clanes de Badolatosa y Puente Genil (Córdoba). El tiroteo, que investiga el Juzgado de Estepa, se produjo sobre las 8 de la tarde en la calle Tres de Abril de Badolatosa, cuando los agresores entraron en la vivienda de una familia de la localidad conocida como Los Sueños. Allí tirotearon a dos hermanos de 48 y 42 años, así como al hijo de uno de ellos, de 23 años de edad.

Ninguno de los vecinos logró ver las caras de los agresores, aunque algunos llegaron a decir que tenían acento suramericano. Los agresores se dieron a la fuga en un coche, al parecer de color amarillo, en cuya búsqueda ha estado trabajando la Guardia Civil. Por esa razón, la declaración de las víctimas identificando a sus agresores es vital para proceder a su detención.

## Destinan 40.000 euros a la adquisición de un vehículo policial, un parque biosaludable para la Pitilla y material deportivo



Por Virginia Requena - 25/05/2016

La Junta de Gobierno Local, celebrada el pasado martes, aprobó varios procedimientos negociados sin publicidad para adquirir un vehículo policial y material deportivo. El portavoz del Gobierno, José Antonio Gómez- informó- que se abre el plazo para recibir ofertas a fin de adjudicar un vehículo para la Policía Local por un coste de 25.500 euros (sin IVA). El ayuntamiento, como es preceptivo, ha invitado a varias empresas a que concursen. Se trata de los concesionarios Ford, Citroën, Renault y Cayma. Para la

adjudicación se tendrá en cuenta “el precio, el plazo de garantía, el descuentos en los repuestos y la localización de la asistencia técnica”. Informó que se ha constituido una Mesa de contratación dotada de técnicos, concejales y un miembro de la Policía Local.

También se acordó la adquisición de material deportivo por valor de 14.500 euros. De un lado, un parque biosaludable que se instalarán en el barrio de la Pitilla (frente al geriátrico) en la calle Elio Antonio de Nebrija. Dotado de 8 elementos. La oferta más ventajosa -dijo Gómez- ha sido la de Urbijuegos. ESTA RECIBIENDO LA INFORMACION CON GRUPO COMUNICA- ESCUCHE A SUS PROTAGONISTAS (Noticias-20:30 horas)- AHORA TAMBIEN EN LAS ALDEAS Y ZONAS DISEMINADAS. Por otro, se ha adquirido a la empresa Life-Fitness elementos deportivos para la sala de musculación ubicada en el anexo al Miguel Salas.

## El Ayuntamiento recibe 61 de solicitudes de becas para gastos de movilidad y matrícula de universitarios



Por Virginia Requena - 25/05/2016

El ayuntamiento de Puente Genil ha publicado las ayudas otorgadas a estudiantes universitarios de la localidad (curso 2015-16) en materia de movilidad y matrícula. En total se había destinado a este fin 32.100 euros. Los concejales de Educación, José Antonio Gómez y Servicios Sociales, Pepa Ramos, dieron a conocer todos los datos.

Para el curso que ahora finaliza se han solicitado 61 becas. De las cuales se han aprobado, por reunir todos los requisitos, un total de 20 (16 para gastos de movilidad y 4 además, para matrícula). ESTA RECIBIENDO LA INFORMACION CON GRUPO COMUNICA- ESCUCHE A SUS PROTAGONISTAS (Noticias-20:30 horas)- AHORA TAMBIEN EN LAS ALDEAS Y ZONAS DISEMINADAS.

Las restantes se han denegado-según explicó la edil- por falta de crédito (25); ausencia de máster (5); o documentación (4); otras 4 no habían solicitado previamente beca al Gobierno y otras 2 denegadas por patrimonio. Con esta iniciativa el ayuntamiento “sólo trata de ayudar a los alumnos que no obtuvieron beca”. La de ahora es la tercera edición “con la que se pretende hacer justicia con los universitarios”, ya que el “gobierno del PP introdujo un cambio en la nota” y algunos estudiantes quedaron fuera de los requisitos, y sin ayuda. Durante estas tres convocatorias el ayuntamiento de Puente Genil ha otorgado 120 becas.

## Convocado el I Concurso Fotográfico para dar a conocer las Aldeas, el total en Premios asciende a 750 euros



Por Virginia Requena - 24/05/2016

Esta mañana se presentaba el I Concurso Fotográfico para dar a conocer las Aldeas de Puente Genil, fomentando la curiosidad y creatividad artística en los entornos rurales. TODA LA INFORMACION EN PUENTE GENIL TV-INFORMATIVOS 20.30 horas. Tendrá como central en esta primera edición a Cordobilla con motivo del 50 aniversario de su colonización.

La concejala de Aldeas y Consumo, Loli Franco, explicaba los pormenores de un concurso que cuenta con tres premios de 250 euros para cada una de las fotografías, según recogen las bases, que reflejen la belleza y originalidad de la Aldea de Cordobilla, sus rincones, gentes, costumbres y entorno, otorgándose diploma acreditativo a todos los finalistas. Cada autor podrá presentar un máximo de tres fotografías (formato JPG). Las fotografías premiadas dijo la edil “se utilizarán para promocionar turísticamente las aldeas”.

Y animó a los interesados manifestando que es un “concurso interesante y curioso porque el campo, el clima nos ofrece diversidad de colores”.

El plazo para la presentación de fotografías, que se realizará a través del correo electrónico [concurso.foto.cordobilla@puentegenil.info](mailto:concurso.foto.cordobilla@puentegenil.info), finalizará el 9 de junio, dándose a conocer la fotografías premiadas el 28 de junio en una exposición que recogerá las mejores imágenes recibidas.

## Estudian destinar el 14 de Agosto en exclusiva para el Festival de Cante Fosforito

Por Virginia Requena - 24/05/2016

El equipo de gobierno municipal de Puente Genil está estudiando la exclusividad del 14 de agosto, para el Festival de Cante Grande Fosforito, con el fin de acabar con la intromisión de la música del ferial en el evento, como viene ocurriendo en los dos últimos años.

La concejala de Festejos, Mariola González y el portavoz del Gobierno Local, José Antonio Gómez, han explicado que este sería uno de los motivos por los que el calendario de Feria se amplía un día más (19 de agosto). De otro lado, informó González, “el público en general demanda un día más de feria”. PODRAN AMPLIAR ESTAS DECLARACIONES ESTA NOCHE EN PUENTE GENIL TV- NOTICIAS (20.30 horas)

Gómez, argumenta que este año “la feria comienza el lunes (15 de agosto) y teniendo en cuenta que los colectivos decían que una feria sólo entre semana es muy floja”, les ha llevado “a ampliar al viernes, al menos es un día de comienzo de fin de semana”. Lo que no han precisado es cómo quedará definido el 14 de agosto, si bien mantendrá este día para la inauguración del alumbrado y sí han convenido cambiar el Día del Niño, (con el coste de las atracciones al 50%) para otra fecha, hasta ahora se dedicaba el 14.

## Antonio José, ganador de la Voz y la húngara, entre las actuaciones para la Feria Real 2016



Por Virginia Requena - 24/05/2016

La concejala de Festejos del Ayuntamiento de Puente Genil, Mariola González ha dado a conocer esta mañana las actuaciones para la Feria Real 2016. Las ha hecho públicas tras la aprobación ayer de este programa en la Junta de Gobierno Local.

Día 14 Agosto – 50 Festival de Cante Grande Fosforito  
Día 15 Agosto: Orquesta Stylo y Noche de Copla  
Día 16 Agosto: Los Jarales y Banda Imposible

Día 17 Agosto: Cuentajuegos y La Divina Orquesta

Día 18 Agosto: La Húngara y Divina Orquesta

Día 19 Agosto: Antonio José (ganador del programa La Voz) y el Trío Marfil

La Húngara, Sonia Priego, natural de Sevilla cuenta en su haber con 15 trabajos discográficos. El último disco, "Todo Tiene su fin".

Antonio José, es natural de Palma del Río con 20 años se ha proclamado ganador de la última edición de la Voz. Durante cuatro semanas fue el número 1 en las listas de ventas con su cd "El Viaje", que le ha valido para obtener dos discos, de oro y de platino. Tiene previsto lanzar el 27 de mayo su single "Contigo". Esta es la única actuación que tendrá un coste (18 euros anticipada y 22 en taquilla). Se pondrán en venta a principios del mes de junio. El resto de actuaciones son gratuitas y se celebrarán en la Caseta Municipal.

## IU propondrá en pleno retomar el PGOU entre las medidas para la defensa del patrimonio histórico



Por Rocío Díaz - 24/05/2016

Izquierda Unida Puente Genil ha presentado, de manos de su portavoz municipal, Jesús David Sánchez, y las concejales, Ana Cervantes y Reyes Estrada, las tres mociones que llevarán a pleno el próximo lunes 30 de Mayo. Entre ellas, cabe destacar, en cuanto al ámbito local, la defensa del patrimonio histórico arquitectónico. Una propuesta que presentan "a raíz de la pérdida de patrimonio histórico urbano que se viene detectando" y ante

la cual, informó Estrada, "se constituyó hace unos meses una mesa de trabajo con el Equipo de Gobierno y Partido Popular, de cara a establecer medidas que reviertan la situación". "Existen puntos de acuerdo para asumir compromisos formales en pleno", según manifestó la edil. En este sentido, desde IU proponen cinco medidas: la creación de un área de patrimonio histórico; la creación de un protocolo de trabajo para la gestión patrimonial; el desarrollo de acciones concretas de sensibilización; retomar el PGOU (ya que el actual data de 1991); y proponer un Plan de Revitalización del casco antiguo. Según expuso Estrada, "en la actualidad existen 5 o 6 edificios con protección de ámbito superior al municipal". Además, el catálogo de edificios susceptibles de protección tiene una aprobación inicial, pero no definitiva. (TODA LA INFORMACIÓN MAÑANA EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Por otro lado, Cervantes explicó que, en cuanto al ámbito general, de cara al próximo 17 de Mayo, Izquierda Unida presentará una moción, para declarar al municipio de Puente Genil contrario a la Homofobia. De este modo- dijo- el objetivo es dar visibilidad y apoyo al colectivo LGTB, que exige más implicación política ante las agresiones homófobas.

Además, también presentarán otra moción contra el TTIP, Tratado Transatlántico para el Comercio y la Inversión entre la Unión Europea y Estados Unidos

## A por el primer "match ball"

El Ángel Ximénez quiere certificar en Santander la permanencia matemática en la ASOBAL ante el GO FIT Sinfín

24 de mayo de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

Con la convincente sensación de que los dos puntos que se llevaron al bolsillo los jugadores del Ángel Ximénez Puente Genil fueron un trampolín construido de la manera más enrevesada, complicada, pero con la evidente realidad de que les dará el suficiente impulso para alcanzar la altura que les dé la salvación matemática. Un punto separa a los pontanos de conseguirla, y para ello este miércoles intentarán dejar sentenciada la lucha por evitar el descenso consiguiendo un resultado positivo en su visita a Santander para enfrentarse al GO FIT, que curiosamente es el equipo con peores estadísticas como local. Asimismo, y pese a que el Ximénez registra las peores cifras como visitante, las ganas de sellar la permanencia pesan en una plantilla que está deseosa de que se acabe la temporada.

Los pontanenses viajaron hasta tierras cántabras en la madrugada del lunes al martes en autobús para llegar un día antes hasta Santander y así poder preparar el encuentro con un entrenamiento en el escenario del choque y descansando la noche previa en sus habitaciones de hotel. El cansancio, los pocos efectivos que quedan y el largo viaje por recorrer, han sido los motivos por los que el club ha querido hacer un esfuerzo por que sus hombres estén en las mejores condiciones. Javier Cabanas no podrá contar con Mario Porras, De la Sierra y Chispi por lesión, mientras que se espera que Flavio Fortes tenga su oportunidad de regresar a las pistas tras su fuerte golpe recibido en Huesca.

Por su parte, el GO FIT afronta la cita sabiendo que el año que viene seguirá estando en la élite del balonmano nacional y con ganas de fiesta. Se retira Álex Álvarez y el homenaje quieren que pase por una victoria. Asimismo, el reencuentro de Óscar Río u Ernesto Sánchez con su antiguo equipo será otro de los atractivos de un partido que será retransmitido por Movistar Plus y dirigido por la pareja Fernández Fernández y Martín Franco.

## A rematar la faena en Santander

Con las bajas de los lesionados Guillermo de la Sierra, Mario Porras y Chispi, El Ángel Ximénez jugará mañana (20.30 horas) en la cancha del Go Fit Sinfín con el objetivo de al menos sumar el punto que necesita José Cuenca y Miguel Ángel Olea en último entrenamiento antes de partir hacia Santander



David Jurado 24/05/16 14:39

El Ángel Ximénez jugará mañana (20.30 horas) en la cancha del Go Fit Sinfín con el objetivo de al menos sumar el punto que necesita para lograr la permanencia matemática en la Liga Asobal a dos jornadas del final, para lo intentará ganar su segundo partido como visitante de la temporada.

Javier Cabanas ha manifestado que su equipo afronta el partido de mañana en la pista del Go Fit Sinfín "pensando en que hay que sumar el punto que falta para lograr la permanencia y no pensar en que lo pierda Teucro" en su partido. "Ganando puede hacer lo que quiera Teucro ante el Cangas", para así no depender del resultado de su rival directo en la lucha por la permanencia en la Asobal.

Además el técnico de los pontanenses ha dicho que "se pueden ganar los dos partidos que quedan y así posiblemente se haría la mejor segunda vuelta del equipo en la Asobal porque se llegaría a los catorce puntos". Cabanas ha comentado que "el problema de esta temporada es la primera vuelta, en la que se sacaron seis puntos", en lo que influyeron "la cantidad de lesiones y el cambio de entrenador". El preparador burgalés ha valorado que el pasado sábado ante el BM Guadalajara "durante 45 minutos se jugó espectacularmente bien a pesar de la ansiedad que arrastra el equipo".

Ahora confía en que su equipo vuelve a repetir esa imagen ante un Go Fit Sinfín que es un rival "del nivel del Ximénez", sobre el que ha comentado que ganó en Puente Genil en la primera vuelta "más por deméritos propios que de ellos mismos", ha añadido un Cabanas que ahora confía en devolverle la moneda a los cántabros.

El equipo de Puente Genil ocupa la penúltima posición con dieciséis puntos, con tres de ventaja sobre la SD Teucro y dos menos que el conjunto santanderino, que es decimotercero con dieciocho puntos después de ganar en la primera vuelta en la pista andaluza por 25-26. De esta forma el Ángel Ximénez intentará devolverle ese triunfo para de esa manera poder alcanzarle en la clasificación y derrotarle por primera vez en su historia, al margen de certificar su salvación por tercera campaña consecutiva en la máxima categoría del balonmano español.

Los pontanenses, que viajaron la pasada madrugada para entrenar esta tarde en Santander, afrontarán el partido con las bajas de los lesionados Guillermo de la Sierra, Mario Porras y Juan Antonio Vázquez 'Chispi'.